

<http://www.ammar.org.ar/AMMAR-Mendoza-brindo-un-taller-de.html>

# AMMAR Mendoza brindó un taller de sensibilización sobre el acceso a la salud de las Trabajadoras Sexuales en el

Notas Relacionadas

# Hospital José Nestor Lencinas.

Fecha de publicación en línea: Lunes 15 de diciembre de 2014

- Comunicación -

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**En el mes de noviembre Fatima Olivares (Referente de AMMMAR MENDOZA) - brindó talleres de sensibilización a responsables médicos bajo el lema: "Trabajadoras Sexuales creando alternativas en el acceso a los servicios de salud".**

La Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina (AMMAR) se ha planteado como objetivo incrementar la comprensión sobre la realidad de las Trabajadoras Sexuales de Argentina para mejorar las estrategias nacionales contra el estigma y la discriminación en los servicios de salud.



En el marco del taller se pudo sensibilizar a diferentes especialistas, que integraban áreas médicas tales como: Secretaria del Programa de Sida, Ginecología, Neurología, Odontología, Enfermería Entre los cuales se encontró diversas situaciones y experiencias ante la atención de las Trabajadoras Sexuales. A lo largo de la visita se trabajó sobre la situación, las dificultades, las luchas, las particularidades de las personas que ejercen el trabajo sexual y la importancia de generar espacios de reconocimiento especialmente ante los trabajadores de los Hospitales y los Centros de Salud de la provincia de Mendoza.

Dentro de los talleres que AMMAR viene realizando en diferentes Centros de Salud se incluye el abordaje de conceptos clave como Trabajo Sexual Autónomo, las afecciones de la salud vinculadas al ámbito laboral, la presentación del Centro de Salud Sandra Cabrera, la exposición de los resultados de la investigación contra el Estigma y la Discriminación en los Centros de Salud de las Mujeres Trabajadoras Sexuales de Argentina y la entrega de una guía de Buenas Prácticas para los profesionales de la salud.